

ERISマークの付いた行事は
「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。
あわせてご覧ください! <http://www.i-eris.tv/>



○実りの秋に感謝

9月28日(火)、厚田小学校3・4年生の児童14人が6月の田植え体験(詳細は本紙7月号13ページ掲載)に続き、稻刈りを体験しました。今回の田んぼは8月24日の豪雨による被害を受けた場所の一つでしたが、苗は立派な稲穂に成長し、子どもたちは「こんなに大きく成長してうれしい」「早くご飯にして食べてみたい」と笑顔いっぱいでのまの使い方を教わりながら一株一株丁寧に刈り取っていました。



○石狩・秋の三大祭り

9月第3・第4週の土日祝日に、恒例となっている秋のお祭りが市内3地区で開催され、市内外から48,200人※の来場がありました。今年はサケの水揚げが少なく、地元で捕れたサケが並ばなかった会場もあり、残念な声も聞かれましたが、訪れた人々はステージイベントに参加したり、地場産品を買い求めたりと、思い思いに秋の一日を楽しんでいました。

※浜益ふるさと祭り4,500人、厚田ふるさとあきあじ祭り12,000人、
石狩さけまつり31,700人



9月19日(日)の浜益ふるさと祭りで行われたコーラ早飲み大会。

○音楽に合わせて健康リズム

9月22日(水)、「花川健康リズム会」(中野和枝代表)の創立25周年を祝う記念式と祝賀パーティーが開催されました。当日は、功労者への表彰のほか、グループごとにダンスや歌を披露するなど、健康にふさわしく、楽しく心地よい汗を流していました。同会では随時会員を募集しています。興味のある方は下記までお問い合わせください。

活動日時 毎週水曜12:30~14:30

会 費 1回200円 開催中野さん ☎73-2136

○2010浜益「いっぺ、かだれや」

林道ウォーク

9月19日(日)、浜益の林道(林道竜神沢線～浜益線)約9kmをウォーキングするイベントが開催され、今年は123人が参加。野鳥のさえずりも響く雄大な自然の中を、中学生以上クラス、小学生クラス、いしかり森林ボランティア「クマゲラ」メンバーと歩く森林環境学習クラス、ノルディックウォーキングクラスに分かれて、心地よい汗を流しました。



○秋の夜空を灯す提灯とキャンドル

9月25日(土)、石狩さけまつり会場の弁天歴史公園で、第1回「石狩OMOIYARIのあかり」が開催されました。「思いやりにあふれるまち石狩」の創造を目指し、石狩青年会議所が「キャンドルナイト2010inいしかり」と共催。市内の子どもたち等が「大切なもの」を描き制作した500個の提灯とキャンドルが点灯された会場で、本市出身のアーティスト田野崎文さんによるミニライブが行われ、参加者は心温まる時間を過ごしていました。



まちの話題

●まちの主な出来事を写真で振り返ります。

○10周年の友誼

9月23日(木)から3日間、姉妹都市提携10周年を記念して、彭州市(中国・四川省)から16人の訪問団が石狩市にやって来ました。一行は記念式典やさけまつりに参加したほか、石狩湾新港地域を視察するなど、本市での滞在を大いに楽しんでいました。中でも24日(金)の夜に行われた祝賀会では、再会を喜び合うたくさんの両市民の姿が見られ、これまでの友好交流により築かれたきずなの強さを感じさせるものでした。



石狩さけまつり会場で茶会に出席。抹茶をおかわりするなど好評でした。

24日(金)の記念式典では、さらなる友好を深めることを確認し、姉妹都市交流協議書に調印しました。

○ほわっと、ぽわ～っと、ママが元気になるカフェ

10月6日(水)、花畔にあるレンガ造りの文化施設「アートウォーム」内に、子育て中のママたちが企画・運営するカフェ「ほわぽわ」がオープンしました。子ども連れでも気兼ねなくお茶が飲めたり、アートを楽しめるところって、たくさんの利用者でにぎわっています。

※本年度は11月28日(日)までの営業で、いろいろなイベントが予定されています。詳しくは23ページをご覧ください



オープニングセレモニーで披露されたアートなおもちゃ。親子連れに限らず、誰でも気軽に利用できるカフェです。

○世界の舞台で結果を出した池崎選手

市内在住の池崎大輔さんが、本年9月にカナダで開催されたウィルチェアーラグビーの世界選手権に日本代表として出場し、チームは見事銅メダルに。同大会で池崎選手はクラス別のベストプレーヤーに選ばれ、日本の銅メダル獲得に大きく貢献しました。10月12日(火)、大会結果報告のため市役所を訪れた池崎選手は、出発前に市民有志から贈られた支援金に対し感謝するとともに、「皆さんの応援が力になりました」と話していました。